
 第１４回 市長まちかどトーク  

 

日 時 令和４年１１月２４日（木） 

    １９：００～２０：３０ 

場 所 行橋商工会議所 

参加者 行橋商工会議所女性会の皆様 

テーマ：インフラ整備、観光について 

 

 

市長まちかどトーク第１４回目は、「行橋商工会議所女性会」の皆様との９０分間の意見

交換でした。まず参加された皆様からのご意見を頂き、その後市長がお話しました。 

内容を抜粋して掲載しております。 

 

＜行橋商工会議所女性会の皆様のご意見＞ 

1. 現在行われている駅前拡幅事業は具体的にどこからどこまでをどうするのかといった計

画を詳しく教えていただきたいです。 

2. 行橋には他地域から来た方等におすすめや魅力、見に行く場所などを聞かれたときに、

これといった強みがなくて困る時があります。行政としては、行橋は何を観光資源とし

てとらえているのですか。 

 

＜市長のコメント＞ 

・行橋駅前停車場線は令和 6 年完成を予定しています。来年度は川越交差点までの用地買

収、また今後は電柱の地中化も予定しています。 

・観光や特産物などまだまだ掘りおこしたり、磨いたりできていないと考えます。観光協

会や商工会議所にもご協力いただき、もっと知恵を出し合い作っていただけたらと考え

ています。 

 


